

Pressemitteilung der Stadt Gerlingen

20. Mai 2025

Michaela Höhn-Bea zur neuen Leiterin des Amtes für Jugend, Familie und Senioren der Stadt Gerlingen gewählt

Am Mittwoch, den 14. Mai 2025 wurde im Rahmen der Gemeinderatssitzung die neue Leiterin des Amtes für Jugend, Familie und Senioren der Stadt Gerlingen gewählt. Nach der Bewerbungsvorstellung folgte die Wahl durch die Mitglieder des Gemeinderates. Dabei wurde Frau Höhn-Bea einstimmig zur neuen Leiterin des Amtes für Jugend, Familie und Senioren gewählt. Sie wird ab dem 01. Januar 2026 Nachfolgerin von Herrn Stefan Fritzsche, der im kommenden Jahr nach 25 Jahren als Leiter des Amtes in den Ruhestand gehen wird.

„Ich gratuliere Frau Höhn-Bea ganz herzlich zu ihrem neuen Amt. Wir freuen uns, dass wir diese verantwortungsvolle Position mit einer erfahrenen Führungskraft, die zudem lange in unserem Jugendhaus B15 voller Engagement die Gerlinger Jugend und den Jugendgemeinderat betreute, besetzen können. Wir freuen uns sehr, sie in dieser neuen Position in unserem Team begrüßen zu dürfen. Frau Höhn-Bea wünsche ich für ihr neues Amt bei der Stadt Gerlingen viel Erfolg.“, so Bürgermeister Dirk Oestringer.

Frau Höhn-Bea kann ihre langjährigen Erfahrungen in der Jugendarbeit und als stellvertretende Amtsleiterin des Amtes für Jugend, Familie und Senioren der Stadt Gerlingen und ihre vielfältigen Erfahrungen ihrer letzten Stelle als Leitung der Abteilung Jugend im Amt für Schule, Jugend und Sport der Stadt Reutlingen gewinnbringend für das neue Amt einsetzen.

Das Amt für Jugend, Familie und Senioren der Stadt Gerlingen umfasst drei Abteilungen: „Bildung und Betreuung“, „Jugend“ und „Soziale Angelegenheiten und Senioren“. Es arbeiten rund 260 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Amt.